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Finalicé la carrera en el año 2000, ya que
estudié de forma vocacional cuando ya tenía
34 años, así que fue una etapa que
aproveché de forma intensa, por volver a la
Universidad y por el ambiente con mis
compañeros, todos más jóvenes que yo. 

Mi centro de estudios era la Escuela de
Trabajo Social de Oviedo, que se ubicaba en
el entresuelo de un edificio de la calle
Argüelles y que tenía una atmósfera peculiar.
Allí estudié los tres años de la diplomatura,
con profesores de los que guardo un grato
recuerdo (José Luis Garzo, Servando Cano,
Francisco Martín del Buey, Esperanza
Santos...entre otros) y muchos
conocimientos.
.

1.- Cuéntanos en que año
acabaste la carrera y un recuerdo
de aquella etapa

Trabajadora Social, Col. 05-1201

Actualmente estoy desarrollando mi labor
profesional en los Servicios Sociales de Avilés,
aunque este último año y medio ha sido
diferente a los años anteriores ya que no he
estado en atención al público en una de las
Unidades de Trabajo Social, sino en el
Programa de Inclusión social y comunitaria,
realizando tareas de gestión, planificación y
programación de recursos y desarrollo de
proyectos, lo que me ha dado una visión
diferente de la profesión.  
. 

3.- De forma resumida ¿ Cómo
nos dirías a que te dedicas
ahora?

TRABAJO SOCIAL 12 MESES 12 ÁREAS

5.- Y a nivel de nuestra profesión
¿Qué cosas cambiarías en la
forma en la que intervenimos?
En general, creo que deberíamos aclarar y
delimitar nuestras competencias, ya que en
muchas ocasiones los Servicios Sociales
parecemos el “cajón de sastre” donde cae
todo aquello que otros sectores o servicios no
abarcan o tienen lagunas. Creo que se
debería dignificar y visibilizar nuestra
profesión, dándole el valor que tiene y la
importancia de nuestro trabajo en la
sociedad general.

4.- ¿Cuáles son los retos en tú
área de intervención?

Mantener la curiosidad y las ganas de
aprender, la iniciativa y creatividad. 
Conservar una buena salud mental. 
Tener presente la calidad en la atención a
las personas.

En mi opinión, hay varios retos muy
importantes tras varios años de desarrollo de
mi profesión: 

6.- ¿Nos defines lo que haces en
una frase?

Acompañar a las personas en las situaciones
en las que precisan un apoyo. Actualmente, y
dado que no estoy atendiendo directamente
a las familias, podría definirlo como colaborar
en el desarrollo de proyectos que mejoren la
situación de los colectivos en riesgo de
exclusión.

Responsable Programa de Inclusión Social y
Comunitaria en el Ayuntamiento de Avilés. 

Una vez acabada la diplomatura, hice la
formación de Experto Universitario en
Protección a la Infancia a la par que
estudiaba oposiciones a los Servicios Sociales
de la Administración Local, ya que mi opción
laboral siempre ha sido claramente la
intervención con las familias en el ámbito de
los Servicios Sociales de base. 

A lo largo de los siguientes años, he seguido
estudiando y formándome de forma continua
en todos los temas relacionados con la
intervención: discapacidad, mayores, mujer,
inmigración... 

Desde 2004 he trabajado en los Servicios
Sociales del Ayuntamiento de Avilés.
 

2.- ¿En qué ámbito te
especializas después?

7.- ¿Tienes algún deseo para la
profesión?

Desearía que nos cuidemos mucho en lo
relacionado con la gestión de nuestras
situaciones de estrés, descargando
fundamentalmente la parte más
administrativa y burocrática que nos impide
centrarnos en la intervención con las familias
y en la planificación, añadiendo la presión de
la falta de tiempo y la sensación de estar
continuamente resolviendo situaciones que
nos “arrastran” sin poder reflexionar
adecuadamente sobre nuestro papel.


